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Voraussetzungen für das Training von Athlet:innen 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
mit den Leichtathletikstätten in Cracau hat die LH Magdeburg gute Voraussetzungen für das 
Training von Athlet:innen geschaffen.  
 
Zum Leichtathletikstadion habe ich nachfolgende Fragen: 

 
1. Gab es Pläne für die Errichtung einer Tribüne? Wenn ja, was ist aus diesen geworden? 
2. Welche Möglichkeiten bestehen, um eine Beleuchtung der Außenanlagen zu errichten, 

damit die Trainingsbedingungen, vor allem in der kalten Jahreszeit, verbessert 
werden? 

3. Wann könnte eine Tribüne o.ä. mit bis zu 199 Sitzplätzen errichtet werden, um die 
Bedingungen für Zuschauer:innen und Athlet:innen bei Wettkämpfen zu verbessern? 

4. Wäre es grundsätzlich im Interesse der Landeshauptstadt MD sowie der Magdeburger 
Vereine die Trainingsstätte zu einer Wettkampfstätte weiter zu entwickeln? 

 
Ich bitte um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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